
政 策 討 論 会 報 告 書 

開催日時 令和５年１月２９日（日） 午後１時３０分から午後３時 

開催場所 新所沢まちづくりセンター ホール 

出席議員 植 竹 成 年 石 原   昂 小 林 澄 子 

長 岡 恵 子 川 辺 浩 直 青 木 利 幸 

杉 田 忠 彦   

委 員 長 植 竹 成 年 副 委 員 長 石 原   昂 

記 録 者 植 竹 成 年 活 動 報 告 石 原   昂 

講  師 な し 

参加人数 １０７人 

内  容 【テーマ】どうなる！？パルコ閉店による新所沢の未来は！ 

～魅力あるまちを目指して～ 

【内容】副委員長より、これまで数回における執行部への審査をはじめ、学識 

経験者として東京藝術大学准教授の藤村龍二氏や、パルコの撤退に関する研究会の 

関係者を参考人とする審査を行うほか、他市での先進事例の取組を調査するため 

に行った行政視察など、委員会の活動報告を行った。 

 続けて、植竹委員長の司会により、委員６人により、以下の点について討論が 

行われた。 

・新所沢駅周辺のまちづくりにおける担当部署間の連携について 

・地権者及びパルコ関係団体との情報共有、現状把握について 

・地域住民との連携を基に協働による取組について 

・まちづくりにおける個別事業の検討、予算の確保について 

・新所沢駅周辺のまちづくりに対する将来像について 

終わりに、植竹委員長より、令和４年１１月２１日に、市長、副市長及び担当 

部長が出席した委員会において、市長より発言があった新所沢の将来像について、 

読み上げを行った。 

 これまでの当委員会での審査や調査等を踏まえ、各委員が感じたことや想いに 

ついて、ポイントをしぼり意見を述べることができた。 

これらの活動をもとに見えてきた課題に対し、今後、提言をまとめていきたい。 

 

 

 

 

 

 

 

所沢市議会議長 大 石 健 一 様 

令和５年２月２日 

   上記のとおり報告します。 

新所沢駅周辺まちづくり特別委員会委員長  植 竹 成 年    


